

JA Staufenberg - Junge Aktive

Über 100.000 Korken

sind bereits in Staufenberg gesammelt worden!

Eine neue Rekordzahl ist erreicht. Über 100.000 Flaschenkorken sind in Staufenberg gesammelt worden. Ein großer Dank an alle passiven und aktiven Sammler. Weiter so! Anstatt nach Barsinghausen geht jetzt der Kork in das Epilepsiezentrum in Kork bei Kehl. Auch hier wird der Kork für Dämmmaterial geschreddert.

Die Korkensammelaktion machte Schule. Ein ähnliches Konzept mit vielen kleinen Sammelstellen, wie in Staufenberg, soll nun auch in Hann. Münden eingerichtet werden.

Korkannahmestellen in Staufenberg:

Benterode:

„Blumen-Palette“, Wellebachstraße 28

Dahlheim:

Volker Kullmann, Sensensteinstraße 1

Escherode:

Benita Jogsch-Nemitz, Forstamtstraße 9

„Zum braunen Hirsch“, Hopbachstraße 26

Landwehrhagen:

Karl-Heinz Völker, Kragenhofer Straße 21

Karl Petzing, Leutershäuser Str. 1

Lutterberg:

Guntow, Drei-Meister-Straße 5

Nienhagen:

Margarete Kraft, Am Teichplatz 4

Sichelnstein:

Harald Trautsch, Ritterstraße 5

Speele:

Rebecca Jentsch, Zum Warteturm 1a

Spiekershausen:

Rita Lietz, In der Fuldaaue 5a

„Spiekershäuser Stübchen“, Hauptstraße 14a

Uschlag:

„Drogerie Tippmann“, Kasseler Str. 44

Weitere Informationen unter: Volker Kullmann, Tel. 2739.